

## El Ayuntamiento contrata a 17 personas con el plan de Empleo

### SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio destinará 182.240 euros, alrededor del 60 por ciento de la subvención total de la Diputación de Salamanca

#### REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la concejala de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, presentaron ayer las contrataciones previstas y realizadas por el Ayuntamiento con el Plan de Empleo Municipal, con la subvención de Diputación de Salamanca, cuyo presupuesto total es de 182.240 euros.

En total, el Ayuntamiento contrata a 17 personas para unos puestos laborales que incluyen desde trabajos más técnicos a menos cualificados. Los perfiles seleccionados son un administrativo, un auxiliar administrativo, un animador sociocultural, un orientador laboral, dos mo-

nitores de ludotecas, dos ordenanzas, dos monitores de servicios, dos peones de construcción, cuatro limpiadoras y un decorador de escaparates.

Trece de esas contrataciones se realizarán a jornada completa y cinco a media jornada, según las necesidades actuales del Ayuntamiento.

En cuanto a la duración de los contratos, varía desde los dos meses y medio de los monitores de ludoteca de las piscinas hasta los 10 meses y 25 días de varios contratos, como el de administrativo y auxiliar administrativo, el animador sociocultural o el orientador laboral.

Las incorporaciones también varían, y algunos de los perfiles ya se han incorporado, en total siete; el resto lo harán paulatinamente desde el mes de marzo hasta junio, que será cuando estarán todos los perfiles trabajando. En concreto, los casos de los monitores de la bibliopiscina, el contrato se limita a los meses de verano y el decorador de escaparates, que trabajará con la Concejala de Fiestas, se encargará

de la redecoración de las carrozas de Reyes o de decoraciones a gran escala en espacios municipales, así como de impartir talleres.

Estas contrataciones suponen una inversión de 182.240 euros del total de 300.000 que ofrece la subvención.

El alcalde de la localidad, David Mingo, explicó que «destinamos para la creación de empleo el 60% de la subvención, más de lo que es obligatorio; algo que manifiesta el compromiso de este equipo de Gobierno con la creación de empleo y la posibilidad de aliviar la situación de numerosas familias, renunciando a realizar inversiones en favor del empleo».

Por su parte, la concejala de Economía y Empleo, Chabela de la Torre, recordó que «utilizamos estas subvenciones para crear buenas oportunidades de empleo para nuestros vecinos, compaginando las necesidades que tiene el Consistorio con aquellos perfiles profesionales que más desempleo tienen en el municipio».



David Mingo y Chabela de la Torre. SERNA



Jesús Luis de San Antonio y Manuel Hernández. WORD

## Cs pide cerrar la imprenta de la Diputación y crear un delegado de protección de datos

### R. M. G./ WORD

SALAMANCA. El cierre de la imprenta de la Diputación de Salamanca, así como la creación de la figura de un Delegado de Protección de Datos son las dos mociones que el Grupo Ciudadanos presenta hoy en el pleno que celebra la Corporación provincial.

La primera propuesta se debe a que el servicio prestado por la imprenta «ha ido decayendo», afirmó Manuel Hernández, tras

más de 50 años de disponer de ella. Recordó que, en el inicio de su actividad, la imprenta se concibió para dar servicios de impresión no solo a la Diputación, sino también a todos los municipios de la provincia, pero «actualmente aquel objetivo ha ido perdiendo fuerza, ya que cada vez son menos los municipios que recurren» a la misma.

Hernández añadió que «desde hace más de 15 años, la imprenta no ha sufrido ningún tipo de

actualización», mientras que «las nuevas tecnologías han experimentado una espectacular transformación».

La plantilla de la imprenta, según Cs, es de siete trabajadores y cuenta con un presupuesto para gastos de 431.152 euros, mientras que la estimación de sus ingresos no supera los 4.000 euros.

«Es un hecho indiscutible que las instalaciones y equipos de la imprenta han quedado completamente obsoletos», afirmó Hernández.

Ciudadanos plantea que el servicio del Boletín Oficial de la Provincia y el personal preciso para su producción se adscriban al área de Presidencia y que los demás empleados se integren en otros departamentos manteniendo sus derechos económicos y laborales, así como que se incoe expediente para la licitación pública del contrato de servicio de imprenta.

La otra moción de Cs, explicó Jesús San Antonio, plantea poner en marcha la figura de un Delegado de Protección de Datos, ya que «ayudaría a municipios que necesitan realizar consultas y amoldaría a la Diputación de Salamanca a la normativa europea», que obliga a las administraciones públicas a contar con la misma. Además, propone crear una unidad de protección de datos personales y habilitar un servicio de asesoramiento y prestación de servicios a la provincia.

## Aviso

I-DE REDES ELÉCTRICAS INTELIGENTES, S.A.U.

Trabajamos para mejorar.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

#### ZONAS AFECTADAS:

02 de marzo de 2020

De 09.00 a 10.00

LUMBRALES

Larga (Cl), Matadero (Cl), Portugalete (Cl), Peligros (Cl), Pozo Nuevo (Cl), Molinillo (Cl), Orden (Cl), Consuelo (Cl), Palo (Cl), Cerrojo (Cl), Teso Horca (Cl), Mediodía (Cl), Don Rosendo Miguel Corral (Cl), Lavaderos (Cl), Trascasa (Cl), Parra (Cl), Fuente (Cl), Caño Nuevo (Cl), Portugalete (Tr), Duda (Cl)... y adyacentes

03 de marzo de 2020

De 09.00 a 12.00

TAMAMES

Finca Monte Llen (Cl)... y adyacentes

04 de marzo de 2020

De 09.00 a 11.00

FUENTERROBLE DE SALVATIERRA

Total municipio... y adyacentes

De 17.00 a 18.00

LUMBRALES

Larga (Cl), Portugalete (Cl), Matadero (Cl), Pozo Nuevo (Cl), Peligros (Cl), Molinillo (Cl), Orden (Cl), Consuelo (Cl), Palo (Cl), Teso Horca (Cl), Mediodía (Cl), Cerrojo (Cl), Don Rosendo Miguel Corral (Cl), Lavaderos (Cl), Trascasa (Cl), Parra (Cl), Fuente (Cl), Caño Nuevo (Cl), Portugalete (Tr), Duda (Cl)... y adyacentes

05 de marzo de 2020

De 09.00 a 13.00

CIUDAD RODRIGO

Gibraltar (Cl), Alfonso Ix (Cl), Independencia (Cl), Portugal (Av), Bailen (Cl), Reyes Católicos (Cl), María Adán (Cl), San Martín (Cl), Reino De Castilla (Cl), María Coronada (Cl), Gongora (Cl) ... y adyacentes.

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

¡Descárguese nuestra app gratuita y reciba en su teléfono información sobre trabajos o averías que puedan afectarle! Más información en nuestra página web: [www.i-de.es](http://www.i-de.es)